

Februar 2014

27

Feb

[Jahreshauptversammlung mit Ehrungen in Freudenstadt](#)



Verbindungsstellenleiter Detlef Fitting lud am 27.02.14 in die Gaststätte Kaiser zur jährlichen Versammlung. Neben den allgemeinen Berichten gab es auch einen Ausblick auf weitere geplante Veranstaltungen, wie eine Reise nach Dresden und Prag. Diskutiert wurden auch die Auswirkungen der Polizeireform. Die Versammlung entschied sich nach längerer Diskussion für eine Kooperation mit den Verbindungsstellen im neuen Polizeipräsidium Tuttlingen. Einer Fusion wurden auf Grund der langen Wege eine klare Absage erteilt. Im Rahmen der Versammlung konnte Detlef Fitting die IPA-Freunde Gerhard Möller und Gerd Weeber für jeweils 25 Jahre Mitgliedschaft ehren. Landesgruppenleiter Dieter Barth überraschte dann die Verantwortlichen mit weiteren Ehrungen. Verbindungsstellenleiter Detlef Fitting und Schatzmeister Wolfgang Franz erhielten die Goldene Ehrennadel für neunjähriges Wirken im Vorstand mit einem Sektpräsent der Landesgruppe.

2014 von Markus Maurer